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節分会於：松林寺

ことにしました。会員多数ご出朧をいただき

まして有難うございました。

節分というのは立春(2月4日)の前日で、旧

暦の12月31日にあたります。立春(旧暦1月1

日)から新しい年がはじまるわけですが、豆を

まき鬼(邪気)をはらい福の招来を祈るという

わけです。ましてこの不況の中で、政治改革

法案は国会で通過をみたもののまだまだ難問

が待ち伏せしているようですし、不況脱出は

道速い感をまぬかれません。

わが千種ロータリークラブとしましても過

り繰りに四苦八苦の現状で、次回例会後ご報

告やお願いを申し上げることになろうかと存

じますが、何卒ご理解とご協力をお願いする

次第です。

勢いに乗って気勢のあがるイベント活動の

年と巡って、波静かな平穏II"1IのI~|~'で、次の

1M'､Ifilけて充電をしようと思ってまいりまし

た。しかし、思わぬ荒波に出会って今日まで

来ました。

今晩は「豆まき」と西村和尚さんに千種ロー

タリー丸の安全航行の御祈祷をお願いして、立

春を機に新たな気持ちで、当クラブの今後の

発展に尽力して参りたいと存じます。

尚、宮地ガバナーよりロスアンゼルス地震

災害特別雛援会の件ご協力の礎をあわせてお

願いいたします。
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◇西村君法話
え

本日は職場例会、節分会に多数御出席を賜

り厚くお礼申し上げます。

只今行いました大般若祈祷というのは超自

然的なものにお祈りをし、現世の利益を得る

願望を目的とした行事であります。この祈祷

と祈噸にはもともと善悪の両而にかわること

があったと云えます。祈りがあまりにはげし

いとき、または祈りの心があまりにも自分の

第557回例会平成6年2月1日（火）

◇‘，それでこそロータリー'，

◇ビジター数紹介 110名

◇出席報告

会員 67名 出席 50名

出席率 74.63％

前回 1月25日（修正出席率) 100%

◇ニコボックス

西村禎二君今日は雨が晴天となり、皆様

の心掛けの良さがしのばれます。ようこそお

いでくださいました。職場例会節分会をつと

めさせていただきます。

足立一成君、秋山茂則君、堀江宏輝君、

小林明君、小山雅弘君、黒野貞夫君、

三輪康君、宮尾紘司君、水野賀績君、

西野英樹君、大口弘和君、鴬谷龍男君、

佐久間良治君、菅原宣彦君、鈴木理之君、

和田正敏君、山本眞輔君、吉田敬岳君、

吉田節美君西村さんお世話になります。

三好親君松林寺様お世話になります。か

ぜをひきました。

上野保君節分の会遅刻しました。

◇鈴木(理)職業奉仕委員長挨拶

今年も例年通り会員の西村君にお世話にな

り節分会を開催する逆びとなりました。

昨年は不景気のみならず災害も多くあまり

いい年ではありませんでしたので、今|ﾐ|はし

っかりと厄払いをして噸きいい年にしたいと

思っています。

◇鈴木(正)次年度IM実行委員長報告

次年度1Mは、ガバナーノミニー事務局と日凝

洲盤を行った結果、平成7年3月28日（火）ホ

テルナゴヤキャッスルにて行うことになり、

1月25日の理事会にてj~ﾋ式に決定しましたの

でご報告申し_|こげます。

◇黒野会長挨拶

第557回の例会をII拙業奉仕委員会のお世話で、

今年もここ松林寺で「節分会」をお願いする
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欲望にとらわれているとき、その祈りには不

純なものがあらわになってまいります。祈り

の心が雛私の願いや献身でみたされていると

きは神佛の心をひきつけ思わぬ奇跡や恩恵を

生ぜしめると信じられています。つまり自分、
''1らがとらわれのない心、 〔}然体の大きな心、

余裕のある心が生ずるからであります。

人々が超自然的なものに祈る行為は非常に

凸い繩文|時代にすでにあったと云われています。
天変地異に際して祈り、自分の病を治そう

と祈りました。なぜならそれは人間、生きて

ゆく上で欠かせない、いわば本能的な行為で
もあったからです。

“立蒋大吉”本日のお加持祈佛、皆様それぞ

れの噸いが成就し会員全てのお方が今年も健

康であり皆様方の尚-Ifiの飛雌を祈念し卓和
の棚l挨拶とさせていただきます。
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l/30(日)(於:東山公園テニスセンター）
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「世界理解月間」 2月は1905年にポールハ

リスが他の3人と初めて会合を開いた月です。
ifl1際ロータリー理事会は、全ロータリークラ
ブが国際理解と各国との友好・親善を深める

よう世界理解月間としています。

…i量墓私の健康法回霄法一……堀江宏脚(49才) ;
毎日水をかぶる。昔はよく風邪をひいたが､＃
これをはじめてからひかなくなった。厳寒2月；
の水道水は氷のように冷たく肌に痛いぐらい；
だ。続けている中に一日でも欠かすと気持ち；
が悪い。 星堅

＝■－■－

◇例会変更のお知らせ

名古屋北RC 2/18(金)第3回1.D.M.の為、
か茂免にて17時30分より

名古屋栄RC 2/21(月)1.M.の為、名古屋

観光ホテルにて16時より

名古屋東RC 2/21(月)5RC(和合・名東・

千種・昭和・東)合同例会の
為、名古屋東急ホテルにて

名古屋和合RC 2/23(水)5RC合同例会の

為､2/21(月)名古屋東急ホテ
ルにて

◇RIニュースより

奉仕報告

つい妓近まで、メキシコ、チワワ州のクワ

ウエテモックという農村では、聯故にあうと、

'liblillを受けるために、 1 11制lll半もかけて運ば

れなければなりませんでした。クワウエテモ

ック・ロータリー・クラブは、米国イリノイ

州エバンストン・ロータリー・クラブと協力

し、地元地域に血液バンクを設立しました。エ

バンストン・クラブは、両クラブと第6440地

区(イリノイ州)の集めた盗金とロータリー財
剛の|司額補助金の援助を受け、バンクの運営

のため米貨38,000ドル相当の医療品その他を
届けることができました。このプロジェクト

は、どのようにして始まったのでしょうか？

エバンストン・クラブ会風のホセ・ベンゾー

氏が、故郷であるクワウエテモックのロータ

リアンを訪問中、血液バンクの必要性を知っ

たからです。

◇次回例会（2月8日）
猫菰“安全な飲料水

（水道水は飲んではいけない)”

環境科学工業㈱社踵

新美富雄氏 （紹介上野君）

◇次々回例会（2月15日）
識緬“ナーシング”

会員竹内眞三君

節分会に参加して

はじめて千種ロータリークラブの節分会に

参加させていただき、大変楽しくありがたく
思いました。

私は|卜l制高校時代の衆生柵で-4年間、禅を

やるクラブに所属し、伽Iﾘll': llｷから禅堂に行

って読経し坐禅し掃除をし、それから食堂で

IIﾘl食をすませて授業に出るというI胃I課の生活

でしたし、三島の龍沢寺の接心には何度も参
加しました。禅を柱にしたそんな生活をして

いましたので、松林寺で久しぶりにお寺の行
ﾘﾄに接して、なつかしい思いとともに身のひ

きしまる思いでした。とりわけ、西村･師に経

典で背中を強くたたいていただいたときは、世

俗にまみれて堕落したこの頃の私をきびしく

叱I1もしていただいたようで、心がしずまる気

がしました。そして、今年は私にとっても、千

穂ロータリークラブにとってもいい年になる

と思いました。

西村さん、ほんとうにありがとうございま

した。

塩灘君夫君

へ

◇魚津社会奉仕委員長より報告
*F1はロスアンゼルス地鰹災11f特別義援金

にご協力頂きありがとうございました。
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